



9 DE MAYO, DÍA DEL REGIMIENTO INMORTAL

EL DIA 9 CELEBRAMOS LA VICTORIA SOBRE EL NAZISMO EN LA GRAN GUERRA PATRIA DE LA URSS

Cada día hay más motivos para celebrar esta victoria; sin el esfuerzo, la entrega y el heroísmo de la URSS, los aliados occidentales hubieran sido arrasados por los nazis.

Los soviéticos fueron los primeros en derrotar a la Alemania nazi en Stalingrado, fueron los que tomaron Berlín y sentaron las bases para ser reconocidos universalmente como una gran potencia que había alcanzado altísimas cotas en todos los órdenes de la vida, constituyendo un referente para todos los trabajadores del mundo. Ello supuso el sacrificio de cerca de 27 millones de víctimas soviéticas a manos de los nazis.

El triunfo de la URSS fue la cara amarga de la victoria para Occidente. Para los Estados Unidos, porque impedía su dominio total sobre todo el planeta; para Europa, porque impedía apoderarse de sus inmensos recursos. De ahí la guerra fría desde 1947 hasta el fin de la Unión Soviética y su criminalización como enemigo universal.

A pesar de todo, la URSS alcanzó un gran prestigio entre los trabajadores de todos los pueblos del mundo, algo que el Occidente global no podía permitir. La URSS desapareció y la Federación Rusa, pasó a ocupar parcialmente el papel de contrapoder del bloque occidental dominante. Hoy, Occidente de nuevo busca su desaparición.

La actual rusofobia promovida por el occidente global es una estrategia de guerra que criminaliza a este pueblo y a sus dirigentes para aislarlos y destruirlos, apoderarse de sus riquezas y aislar a China, objetivo final de la coalición occidental.

La historia parece repetirse, nazismo y fascismo emergen de nuevo con fuerza impulsados por las élites occidentales; son necesarios para someter a sus propios ciudadanos y para reanudar la guerra del nazismo contra Rusia. Hoy los nazis son las fuerzas de choque de Occidente; muestra de ello es lo ocurrido en Ucrania estos últimos años, y no hay país donde no estén presentes y cada día adquieran más fuerza e influencia.

El nazismo no es un problema del pasado, es hoy el mayor peligro para la gente común y corriente de Europa. Por eso, desde la **Coordinación Estatal Contra la OTAN y las Bases** expresamos nuestro decidido apoyo a la Marcha del Regimiento Inmortal que se celebra en Madrid el domingo 7 de mayo y nos manifestamos contra la rusofobia, contra el nazismo, contra la guerra de la OTAN contra Rusia, por la paz y la dignidad de los seres humanos.

7 de mayo de 2023